



Luis Fernando Hernández Jiménez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Reporte de lectura

Interculturalidad y salud II

PASIÓN POR EDUCAR

2

“A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de junio de 2023.

panacea, medicina alternativas, y similares

Luis Fernando Hernández Jiménez

Siempre será un misterio para mí la razón de que mucha gente confíe, de manera tan plena y con tanta facilidad, en cualquier tipo de remedios milagro que les ofrezca el primer estafador que aparezca ya sea en anuncios en revistas, radios o televisión, cristales, perfumes, imanes, piscinas, pastillas, capsulas de ajo negro estroica o de ajoalli, la lista puede ser infinita y cambia con las modas a diferencia de los amuletos religiosos o mágicos, todos estos supuestos tratamientos comparten, además de ser totalmente inútiles, el estar respaldados por un discurso que apela a la ciencia: se dice que están científicamente comprobados por investigaciones de famosas instituciones y se ofrecen explicaciones que son vagamente relaciones e incluyen termino que suenan científicos aunque en realidad sean solo para brevia sin mucho sentido menciona sus supuestas múltiples curaciones frente protectoras contra la diabetes

Vudú.

Luis Fernando Hernández Jiménez

como mencionamos anteriormente, el vudú es una religión. Son practicadas por los Ewe, los Kabye, los mina, Fon de Togo y Benin. Además también se le conoce como vudú a todas las diferencias que se originaron principalmente del sincretismo la cual fue producida en el arco del Caribe entre todas las creencias que tenían todos los esclavos trasladados del África y de la región cristiana católica, la cual es practicada normalmente en estas tierras. Cuando se realiza en las variantes caribeñas, esta trata de demostrar que es una religión de modo teísta de un sistema animista. La cual es provista de un tipo de componentes mágico. por la vinculación que este posee con la cosmología y los sistemas de creencias neolíticos. Los estudios que se realizaron lograron sus causas un gran interés a nivel del campo de la paleo antropología. Al vudú se le considera como una de las regiones más antiguas del mundo. El vudú se le conoce también traducido como una palabra africana que tiene como significado dios o espíritu, aunque en otras versiones u otras significados.

REFLEXOLOGIA.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

José Fernando Hernández Jiménez.

La reflexoterapia podal es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellas zonas dolorosas detectadas previamente. Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia. El médico puede explicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente, haciendo una exploración del pie que la orientará en el diagnóstico del paciente. No se trata de dejar de lado las exploraciones habituales, sino de poder manejar otra herramienta orientada. Al paciente se le puede indicar a que le practique el mismo o alguno familiar RTP, en aquellas zonas dolorosas que el especialista ha detectado. En muchas ocasiones son los propios familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar. Fundamento la reflexología es una terapia con origen en China, alrededor del año 4000 a.C. el primer registro histórico data el año 2330 a.C. en Egipto. Se pueden encontrar impresiones de los pies de Buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.C. en los

Bibliografía:

(S/f). Org.mx. Recuperado el 30 de junio de 2023, de

<https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>

Saz, P., & Ortiz, M. (2005). Reflexología podal. *Farmacia profesional (Internet)*, 19(8), 69–73.

<https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>

López, J. (2018, julio 24). *Vudú, conoce qué es, sus rituales, símbolos y más*. Conozcamos Todas

Las Mitologías De Nuestro Planeta. <https://hablemosdemitologias.com/c-mitologia-africana/vudu/>